

Inhalt

Einleitung	8
Hugo Ball und Emmy Hennings „Es lebe der Kommunismus und die katholische Kirche!“	14
Katharina Kasper „Um diese Zeit erkannte ich, dass Gott etwas Besonderes von mir verlangte.“	28
Karin Struck „Niemals aber will ich beruhigt sein!“	40
Max Thurian „Wir brauchen alle eine Erneuerung des Glaubens.“	54
Antoni Gaudí „Schönheit ist die Ausstrahlung der Wahrheit.“	70
Quintin Montgomery-Wright „Zuerst stand ich in Verdacht, kein wahrer Katholik zu sein. Jetzt werde ich verdächtigt, zu sehr katholisch zu sein.“	84
Elisabeth Gnauck-Kühne „So wurde ich Frauenrechtlerin und gelobte mir, das Leben meiner Geschlechtsgenossinnen möglichst zu erleichtern.“	96
Leonhard Adler „Von der besonderen Gnade Gottes, der Abstammung nach ein Jude zu sein, da man dadurch dem Erlöser desto näher steht.“	110
Justo Gallego Martínez „Mein Glaube ist groß und ein großer Glaube verlangt nach großen Taten.“	120
Marshall McLuhan „Ich bin ein Konvertit der schlimmsten Art.“	136

Ernst Jünger		
„Im Grunde kommt nichts leichter zusammen als ein alter Priester und ein alter Soldat.“		154
Karin Öberg		
„Es bestand nie ein intellektuelles Problem für mich zwischen Glauben und Wissenschaft.“		176
Uwe Wolff		
„Da fühlte ich: Hier gehörst du hin. So kam ich an, wo ich schon immer gewesen war.“		188
Bildnachweis		200
Vita		200